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15 m 2025 Custom Omaya 50 Power Catamaran
Appel
Statut fiscal: Non payé
St Mandrier sur Mer, Var, France

Détails sur le bateau

Marque: Custom
Modèle: Omaya 50 Power

Catamaran
Année: 2025

Longueur: 15 m
Prix: Appel

Condition: Neufs

Type de bateau: Trawler Catamarans
Matériau de la
coque:

Composite

Type
d'entraînement:

Prise directe

Maître beau: 8 m 39 cm
Localisation: St Mandrier sur Mer, Var,

France
Cabines: 3

Toilettes: 3
Type de
carburant:

Diesel

Christian Diwo |
Diwo Yachts International
Parc Activités Marine, Saint Mandrier, France

Téléphone: 0033 676 588 619
cecile@diwoyachts.com

www.diwoyachts.com
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Description

DIWO YACHTS International a le plaisir de vous présenter en avant-première au Cannes Yachting Festival du 10
au 15 Septembre 2024, un tout nouveau CATAMARAN MOTEUR de 50 pieds de la marque :

OMAYA CATAMARAN : En douceur dans toutes les mers…

 Dans la continuité de nos représentations Européennes, HORIZON YACHT et CUSTOM YACHT, nous sommes
fiers de représenter cette marque où la Qualité, le Luxe et le "sur Mesure » sont des valeurs qui sont l’ADN de
notre société.

 OMAYA CATAMARAN www.omaya-yachts.com : Un fabricant résolument tourné vers la nouveauté et à l’écoute
des demandes sans cesse évolutives du marché.

Construit pour durer avec des matériaux nobles et luxueux, OMAYA est customisable à souhait. 

4 tailles de catamarans, dont une première offre avec un catamaran de 50 pieds. 3 ou 4 cabines et une ou deux
Crew.

Une largeur exceptionnelle de 8,37m,unique sur ce marché.

Une seconde offre suivra très rapidement avec un luxueux 60 et 80 pieds puis un modèle plus petit de 44 pieds.

Catamaran fabriqués en résine époxy qui garantit une légèreté exceptionnelle, une résistance à toute épreuve. En
plus d'être extraordinairement légers, la caractéristique distinctive des catamarans OMAYA est leur pouvoir de
séduction.

Catamaran confortables, à la fois luxueux et pratiques qui peuvent se déplacer en douceur dans toutes les mers.
Un intérieur de bon goût, décoré et aménagé en total accord avec vos désirs.

Catamarans  conçus dans un esprit de beauté et de luxe, ils sont également fait pour la mer et ont pour ambition
de vous ramener en toute sécurité, où que vous soyez.

Des espaces de vie immenses et rationnels où chaque détail est sublimé. Des couchages pour 8/10 personnes,
avec dans toutes les cabines et les espaces communs, les dernières innovations pour vous assurer confort et
sécurité. 

Je vous invite à nous poser toutes les questions que vous jugerez utiles pour apprécier ces Catamarans de luxe. 
     

DIWO YACHTS International is pleased to present to you the world premiere at the Cannes Yachting Festival from
10 to 15 September 2024, a brand new 50-feet POWER CATAMARAN:

OMAYA: Smooth sailing on all seas...

Following in the tradition of our existing brand representations, HORIZON YACHT and CUSTOM YACHT, we are
proud to represent the brand of OMAYA, which quality, luxury and customization are shared values, present in the
DNA of our company.

 OMAYA CATAMARAN www.omaya-yachts.com: A manufacturer committed to innovation and meeting the
market's ever-changing demands. Built to last with high-end and quality materials, OMAYA can be extensively
customized.

With plans to develop 4 sizes of power catamarans, starting with its first 50-feet model, with variations of 3 or 4
guests cabins and 1 or 2 crew cabins.

An exceptional beam of 8.37m, unique in this market. Together with the fact that is designed and developed from
scratch as a power catamaran creates many unique features - 156 sq. m living area, that allows to have spacious
indoor and dining space, to be used at any weather conditions. Extra space at the bow area for sunbathing and
spacious cabins below deck for guests and crew.

Many other unique features among which: 2 staircases leading to the fly bridge, door for direct access from the
saloon to the bow area, contemporary design and reduced fuel consumption.

Omaya will develop soon a luxurious 60 and 80-feet models of power catamarans, and a smaller 44 feet model.
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Catamarans made from epoxy resin, which guarantees an exceptional lightness and strength, in addition to its
distinctive features, provide OMAYA catamarans with a seductive power.

Comfortable catamarans, both luxurious and practical, that can move smoothly through any sea.

Tasteful interiors, decorated and furnished to suit every wish.

Catamarans designed with beauty and luxury in mind, they are made for you to enjoy the sea, and bring you back
safely, wherever you are.

We encourage you to ask us any questions you may have about these luxury catamarans.

Informations et caractéristiques

2025 YANMAR 6LV 440 (Moteur 1)
Type: Inbord

Type de
carburant:

Diesel

Type
d'entraînement:

Prise directe

Moteur: 440 hp

Type d'hélice: 3 pales

2025 YANMAR 6LV 440 (Moteur 2)
Type: Inbord

Type de
carburant:

Diesel

Type
d'entraînement:

Prise directe

Moteur: 440 hp

Type d'hélice: 3 pales

Dimensions
Longueur hors-
tout:

15 m

Longueur de
pont:

8 m 39 cm

Longueur à la
flottaison:

14 m 27 cm

Maître beau: 8 m 39 cm

Tirant d'eau
minimum:

1 m 5 cm

Poids
Poids à sec: 21,000 kg

Vitesse
Vitesse de
croisière:

12 kn

Places assises
Nombre de
passagers max:

12

Réservoirs
Carburant: 1 x 450 l

Eau douce: 1 x 300 l

Réservoir des
eaux usées:

1 x 100 l

Cabines
Cabines: 3

Toilettes: 3
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Autre
Garantie: 2 ans

Forme de coque: Catamaran

Constructeur: OMAYA YACHTS

Appareillage Électrique
- Prise de quai
- Générateur
- Convertisseur

Système électronique
- Sondeur
- Radar
- Loch-speedomètre
- Ordinateur
- Répétiteur(s)
- TV
- Centrale de navigation

- Pilote automatique
- Radio
- Compas
- GPS
- Haut-parleurs de cockpit
- VHF

Équipement Intérieur
- Lave-vaisselle
- Propulseur d'étrave
- Lave linge
- Pompe de cale électrique
- Four
- Pompe de cale manuelle
- Micro-onde

- Air conditionné
- WC électrique
- Eau chaude
- Réfrigérateur
- Dessalinisateur
- Congélateur
- Chargeur de batteries

Équipement Extérieur/Options
- Cockpit teck
- Douche de cockpit
- Passavants teck
- Passerelle hydraulique
- Panneau solaire
- Radeau de survie
- Table de cockpit

- Échelle de bain

Engines

2 x YANMAR 4LV 150 HP | 

2 x YANMAR 4LV 250 HP | 

2x YANMAR 6LV 440 HP
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Dimensions

Length overall

14,98m / 49.1ft

Length waterline

14,27m / 49.1ft

Beam overаll

8,39 m / 27.5ft

Height above waterline w / hard top

6,94m/22,7ft

Draft

1,05m / 3,4ft

Unloaded weight / Light displacement (approx.)

 20,5t / 45,195lbs

Additional Information

Fuel tank

2 x 450l / 630l / 800l |  2 x 118gal / 166gal / 211gal

Fresh water capacity

300l / 400l |  79gal / 105gal

Black / Gray water capacity

3 x 120l  |  3 x 31gal

Cabins (Up to)

4+2

Heads (Up to)

4+1

Showers (Up to)

4+1

CE Certification

A:14

Architect

i-Yacht, Hamburg, Germany

Disclaimer

La société offre les informations relatives à ce navire de bonne foi mais n'est pas en mesure de garantir
l'exactitude de ces informations ni l'état du navire. Il revient à l'acheteur d'instruire ses agents ou ses experts afin
de vérifier et de faire valider les informations de son choix. Ce navire est offert sous réserve d'une vente préalable
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